



甲府工業高校卓球部通信

目標：全国選抜大会出場（岡山県開催）

【今回の言葉】 【僕が「嫌われない芸人」と言われている理由】

引用文献『関根勤の嫌われない法則』

(著) 関根 勤

解説

そういえばかつて、「別に」発言で大ひんしゅくを買った女優さんがいましたよね。僕はその報道を目にした時、「主役を演じた私がいちばん偉い」という気持ちの表れだな、と感じました。でもね、ちょっと想像すれば見えてくることはありませんか？例えば照明さん。一人前になるまでに勉強と努力を重ね、たくさんの映画を観ながら照明の工夫を研究してきたであろう人が担当しているんです。カメラマンさんだって助手からコツコツやってきただろうし、音声さんも様々な機械を勉強してきただろうしね。共演者がいなければ主役は際立たないし、監督と脚本家がいるから映画を制作できるわけ。つまり、映画に携わった全員が一流の人だということです。そうした周囲に人たちのことを考えたら「別に」なんて言えないですよ。想像力がない。自分しか見えていない。だから、嫌われるんです。

嫌われるには理由がありますからね。私も気を付けます。

知事杯	7月7日(日)	緑ヶ丘体育館
-----	---------	--------



インターハイ壮行会（山梨県全体）7月11日（火）小瀬武道館



今後の予定	長野フェスティバル	7月27日～30日
	インターハイ（長崎）	8月2日（金）～7日（水）
	国民スポーツ大会関東ブロック予選（小瀬武道館）	8月13日（火）～15日（木）

編集後記

知事杯は暑い緑ヶ丘で選手も大変ですが、運営も大変でした。早く山梨県にもエアコン付きアリーナができることを願っています。今年もインターハイ山梨県選手団結団壮行式に参加しました。高校スポーツすべての競技のトップが集まっているということです。2年連続で個人戦のみで3人参加でした。来年こそは団体戦で出場して大人数で参加したいですね。